

《单词百科:compensating是什么意思?compensating怎么发音?compensating的解释和用法》

英语单词compensating是什么意思?compensating怎么读?compensating怎么发音?简答网为您整理了compensating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



compensating怎么读

compensating的读音: ['kɒmpenseɪtɪŋ]

compensating的意思

- 1、n. 补偿, 补助, 修正;
- 2、v. 补偿, 报酬 (compensate的现在分词); 给 (某人) 赔偿 (或赔款);
- 3、adj. 补偿的; 平衡的;

compensating的相关词组

- 1、compensate for 赔偿, 补偿损失;取偿;抵补;
- 2、compensating calorimeter [医] 抵偿式测热计;

compensating的双语例句

- 1、The lessee shall be liable for compensating the lessor for losses suffered as a result thereof.

出租人因此所受的损失由承租人负责赔偿.

- 2、I am able to set up compensating networks of nerve connections.

我能建立起补偿性的神经联系网.

- 3、It is desirable that compensating cables be run in earthed conduit.

补偿导线最好在地下管道中穿过.

- 4、An inadequacy often calls forth compensating forces.

一种缺陷往往会产生补偿的力量.

- 5、The compensating descending motions normally occur over a much larger area than the ascending motion.

补偿下沉运动通常出现在比上升运动大得多的区域上.

- 6、Compensating cables are only to be used with matching type of thermocouples.

各种补偿导线只能与相应型号的热电偶配用.

- 7、Are there compensating or complementary controls which reduce ? its intrinsic importance?

存在补充性或替代性的控制来降低其内在的重要性 吗 ?

- 8、Controlling harmonic and compensating reactive power are important parts in power systems.

摘要谐波的抑制以及无功功率补偿是电力系统的重要组成部分.

9、A multi-channel silicon piezoresistive sensors temperature compensating system based on MAX 1457 is realized.

基于MAX1457实现了一种多路硅压阻式压力传感器温度补偿系统.

10、Such as temperature survey, control, compensating, thermography and so on.

温度测定, 温度控制, 温度补偿, 温度记录, 或其他.

11、Discussed the machine tool regulation error recognizing and compensating.

初步探讨了机床调整误差的识别与补偿方法.

12、Otherwise insurance company will not be in charge of compensating for.

否则保险公司将不负责赔偿.

13、The compensating method for MEMS gyroscope random drift error is discussed.

从工程实用的角度出发,探讨了MEMS陀螺仪随机漂移误差的有效补偿方法.

14、Un-compensating lacustrine deposition, which is multi-resources, is dominated in the depression.

凹陷以非补偿的湖相沉积为主,具有多源性.

15、Machine tool regulation error recognizing and compensating.

机床调整误差的识别与补偿.

以上是简答网为您整理的compensating怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于compensating的用法、compensating的释义、compensating的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/compensating>